

Herz zu verschenken

Malkurs für Behinderte von Stiftung gesponsert



Etwas Neues lernen mit Freude: das ist die richtige Mischung! Friedhelm Schlimbach (l.) mit Schüler Tobias.

Nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr hat die Stiftung Much erneut einen Malkurs für Menschen mit Behinderungen ermöglicht. Und so treffen sich seit kurzem die Teilnehmer der Außenwohngruppe am Wahnbach bei Friedhelm Schlimbach im Atelier

in Oberheiden.

Am ersten Tag gab Schlimbach als Motiv zwei Herzen vor. Die Malschüler waren sehr konzentriert bei der Sache und freuten sich, ihre in schönen rot und gelbtönen entstandenen Herzen an die Mutter oder einen anderen



Herzen sind ein beliebtes Motiv: Man kennt immer jemanden, dem man eins verschenken möchte.

geliebten Menschen verschenken zu können.

Begleitet werden die Malschüler von den ehrenamtlichen Betreuerinnen Hildegrad Langen und Doris Schlimbach. Die Stiftung hat ein Budget von 900 Euro für die Aktion vorgesehen - man will

wie im vergangenen Jahr eine Verlängerung ermöglichen, so Stiftungsvorsitzender Hans-Wili Schlimbach.

Eine Ausstellung im Rathaus soll möglichst im Herbst stattfinden - dann auch mit den Gemälden von 2020.